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O presidente da Câmara, Dr. João Batista contou na tribuna sobre sua visita ao bairro 

Bom Jesus e à Escola Estadual Professor Sebastião Lopes de Carvalho. Atento às 

necessidades do bairro, o presidente sugeriu a construção de uma quadra poliesportiva 

que atenda aos moradores e a Escola. O vereador Luciano Constantino (PRB) afirmou 

conhecer um lote que seria adequado para a construção da área de lazer, que fica 

localizado em frente a Escola e disse que entraria em contato com o proprietário. 

O vereador Marcos Arlindo (PV), líder do prefeito na Casa, também sugeriu uma 

quadra para o bairro Santo Antônio, enquanto Ademar Gomes (PR) solicitou uma no 

bairro Estrelas. Dr. João lembrou que foi uma promessa do atual prefeito Municipal 

levar áreas de lazer aos bairros da cidade, e que a Câmara deve cobrar junto ao 

Executivo. Afirmou ainda, que o problema enfrentado pelos moradores do Bom Jesus "é 

o problema de toda a cidade": falta de planejamento.  

Dr. João ainda apresentou o projeto de lei nº 044/2011, proposto por ele e pelo vereador 

João Januário (PSDC), que dispõe sobre a inclusão de medidas de conscientização, 

prevenção e combate ao bullying escolar. O projeto foi aprovado em primeira votação, 

no Grande Expediente, da reunião ordinária da terça-feira (3).  
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